

Frauen // Verbandsliga Südbaden Saison-Endspurt. Nur noch zwei Spiele stehen auf dem Saisonplan. Bereits am Freitagabend (5.4.) um 18:30 Uhr bestreiten unsere Frauen ihr letztes Heimspiel in dieser Saison. Gegner am Freitagabend ist der KSC Önsbach. Die KSC-Frauen befinden sich im gesicherten Mittelfeld mit 16:16 Punkten. Für unsere Frauen geht es noch um den Aufstieg in die Baden-Württemberg-Liga, dafür muss jedoch Platz 3 gesichert werden, was nur mit einem Sieg zuhause gelingt. Entsprechend motiviert werden unsere Frauen am Freitag antreten.

Es wird jedoch eine deutlich bessere Leistung als zuletzt im Heimspiel gegen Rottweil notwendig sein, um die Punkte in Hölzlebruck halten zu können. Bereits in der vergangenen Saison hat der KSC gezeigt, dass sie in der Lage sind, bei uns zu punkten. Daher erwarten wir eine spannende Partie am Freitagabend.

Marina: „Es wird ein spannendes Spiel werden. Letzte Saison haben wir uns die Punkte durch ein Unentschieden geteilt. Diese Saison wollen wir es besser machen und im letzten Heimspiel der Saison nochmal einen Sieg einfahren.“